

Nombre del alumno:

Miguel Ángel Hernández López

Nombre del profesor:

Lic. Ervin Silvestre Castillo

Licenciatura:

Licenciatura en enfermería

Materia:

Prácticas Profesionales

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“Ahogamiento”

AHOGAMIENTO

Como sabemos el ahogamiento es un tema que no tiene patología y que la causa principal podrían ser un accidente o por algún descuido propio de nuestra persona por no tomar precauciones, ya que la mayoría de ahogamiento se da en menores de edad como en jóvenes y niños que por alguna causa sufren un ahogamiento. Es más que nada una causa de muerte o no en lo cual no es muy común si se llega a prevenir luego es más que nada en la infancia donde suceden aspectos como el ahogamiento. Son factores que afectan más que nada a nivel del pulmón lo cual estos se llenan de líquido interfiriendo el paso de oxígeno hacia el cuerpo.

También es caracterizado por el consumo de alcohol o drogas y algunas pérdidas del conocimiento como podría ser la epilepsia y otras enfermedades. Como algunas costumbres que tienen en algunos países que ponerlos a prueba del agua se supone que serán fuertes y audaces, sin saber que esto podría causar severos daños a nivel pulmonar y otros órganos asociados a ello, también el deporte es un factor que podría provocar un ahogamiento tal y como sería la natación estos deportes son de extremo entrenamiento en donde se esfuerzan al máximo para poder vencer su record y en ocasiones estos deportistas sufren algún ahogamiento en lo cual es de actuar rápido. La OMS reconoció que la mortalidad por ahogamiento está subestimada y que esto puede suponer un 50% más de lo registrado en países desarrollados y multiplicarse por cinco en países en vías de desarrollo. También como uno de los factores es el consumo de alcohol como lo aviamos dicho en un 70% de los ahogamientos. La mayoría de los ahogamientos podrían evitarse con medidas preventivas como serían la buena información como la educación constituyendo uno de las primeras medidas de seguridad ya que es debido al incremento de la exposición del agua la víctima ahogada se muere fundamentalmente por déficit de oxígeno por lo que la prioridad en el ahogamiento es la oxigenación y la ventilación. Por ese motivo es la reanimación cardiopulmonar (RCP) en el cual debe comenzar por la ventilación garantizando una adecuada oxigenación. Ya que la oxigenación y la ventilación son la prioridad en el ahogado así como también el uso adecuado de la bolsa auto inflable.